

MAGAZINE

Dandim 0709/Kebumen Hardiri Upacara Peringatan Hari Pahlawan Nasional Ke 77 Tahun 2022 Di Pendopo Kebumian Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.MAGZ.CO.ID

Nov 10, 2022 - 10:36



Di Halaman Pendopo Kabumian dilaksanakan Upacara Peringatan hari Pahlawan Nasional ke 77 tahun 2022

KEBUMEN - Di Halaman Pendopo Kabumian dilaksanakan Upacara Peringatan hari Pahlawan Nasional ke 77 tahun 2022 dengan tema " Pahlawanku Teladanku " yang di ikuti seluruh unsur pejabat Forkopimda Kabupaten kebumen serta

elemen masyarakat kebumen. Kamis,(10/11/2022)



Turut menghadiri dalam kegiatannya H. Arif Sugianto, S.H. Bupati Kebumen, Ibu Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST, MM. Wakil Bupati Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri. SIP Dandim 0709/KBM, AKBP Burhanuddin, S.I.K., S.H., M.H. Kapolres kebumen, Letkol INF Suratman S.Ip Komandan Secata Gombong, H Sarimun, S. Sy. Ketua DPRD, Drs. Fajar Sukristiawan, S.H., M.H. Kajari Kebumen, H. Ahmad Ujang Sugiono, SH. Sekda Kab. Kebumen, Bpk Agung Aribowo, S.H Kepala Pengadilan Negeri Kebumen, Para SAB Bupati Kebumen, Para Asisten Sekda Kebumen, Para OPD Kebumen, Perwakilan Purnawirawan dan Veteran Kebumen, Para Pimpinan BUMD dan BUMN Kebumen.

H Arif Sugiarto S.H Bupati Kebumen, menyampaikan dalam amanatnya "pada hari ini kita memperingati hari pahlawan dengan sangat para pahlawan kita depan agar dapat meneruskan perjuangan dan cita-cita luhur para pahlawan yang telah memberikan pengorbanan harta darah hingga nyawa Untuk bumi Pertiwi ini.

Kami harapkan kepada seluruh elemen masyarakat dengan kehadiran pada siang hari ini 9 partai menunjukkan bahwa ke depan kita memiliki semangat berkorbannya kita untuk bangsa dan negara untuk melayani masyarakat yang jauh lebih baik dan sistem pemerintahan sekarang ini jauh lebih terbuka untuk berkomunikasi dengan seluruh masyarakat

Penerus bangsa ini harus dapat mengikuti Ritme atau irama pemerintahan ini

Hal serupa juga diungkapkan Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Sebagai perekat kebangsaan kita tidak mengenal suku tidak mengenal agama tidak mengenal Ras tidak mengenal golongan apapun tetapi kita mampu hadir untuk seluruh elemen masyarakat dan masyarakat yang harus kita layani dengan sebaik-baiknya jadikan peringatan Hari pahlawan tahun 2012 ini Indonesia Bangkit Indonesia hebat dan Kebumen sejahtera mandiri berakhlak

bersama rakyat sebagai perwujudan Pahlawanku teladanku. Turut Dandim

Dengan dilaksanakannya kegiatan Upacara Peringatan hari Pahlawan Nasional KE 77 tahun 2022 kali ini sebagai momentum untuk mengenang kembali jasa para pahlawan Nasional yang telah gugur mengorbankan segenap jiwa raga dalam memperjuangkan NKRI dan kita dapat belajar dari semangat juang para pahlawan yang telah gugur untuk kedepannya," pungkasnya.